

# POLITICA

Talavera de la Reina acogió los actos conmemorativos del Día de Castilla-La Mancha

## Bono: "Los castellano-manchegos sabemos navegar solos y tenemos el destino en nuestras manos"

Los Jardines del Prado de Talavera de la Reina fue el lugar en el que se celebró el Acto Institucional del Día de Castilla-La Mancha, en el que se hicieron entrega de las Medallas de Oro de la región a Gonzalo Payo, primer presidente pre-autonómi-

co de Castilla-La Mancha en 1982; y Rafael Canogar, pintor toledano; además de procederse a la entrega de las Placas al Mérito Regional a instituciones y personas destacadas de la región.

El presidente de Castilla-La Mancha,

José Bono, durante su intervención, resaltó que la conquista del sentimiento de pertenencia a esta tierra y la esperanza ante un futuro de gran porvenir son dos los dos motivos poderosos por los que celebrar la Autonomía.

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, destacó que los castellano-manchegos "sabemos navegar solos, incluso contra corriente si es necesario para defender a esta región, y tenemos el destino en nuestras manos".

José Bono subrayó en el Día de la Región que los castellano-manchegos hemos aprendido a mirar hacia delante, a estar en la vanguardia social y a descubrir que hemos ganado el orgullo de pertenecer a una tierra que cada día nos multiplica la confianza que hemos de tener en nosotros mismos para comprometernos en la conquista de nuestro futuro.

En esta fecha, resaltó José Bono, los castellano-manchegos celebramos, por un lado, las conquistas de toda una sociedad que ha sabido hacerse, respetar y aprovechar las ventajas de la autonomía política y, por otro, el futuro prometedor que se presenta para esta región, avalado por el presente que toda la sociedad ha sabido crear.

En su intervención, durante el acto institucional, el presidente subrayó que políticamente Castilla-La Mancha es una Comunidad Autónoma que ha comprendido la oportunidad histórica que nos brinda la autonomía política y que no somos ni más ni menos que otros, pero "defendemos eficazmente lo nuestro".

"Hoy los castellano-manchegos sabemos navegar solos y hacerlo incluso contra corriente si es necesario para defender el progreso de nuestra región, cuyo destino, por primera vez al cabo de los siglos, está en nuestras manos", manifestó el presidente.

José Bono apuntó que cada 31 de mayo conmemoramos la constitución de las Cortes de Castilla-La Mancha, la primera reunión de la asamblea elegida democráticamente que asumió la responsabilidad de impulsar nuestra región. Pero, además, añadió, celebramos las conquistas de la Autonomía y las esperanzas que albergamos los castellano-manchegos.

Con el autogobierno, indicó Bono, hemos conquistado la posibilidad de "dejar de ser meras circunscripciones administrativas



Foto: Y. Soria

José Bono se refirió al orgullo de pertenecer a esta tierra que tenemos los castellano-manchegos, a los que calificó de progresistas y solidarios y afirmó que "se puede ser de muchos lugares, pero no más que del lugar donde nacemos o vivimos"

para convertirnos en una región que en el siglo XXI se gobierna a sí misma".

También se refirió al orgullo de pertenencia a esta tierra que tenemos los castellano-manchegos, que calificó de progresista y solidario, y afirmó que "se puede ser de muchos lugares, pero no más que del lugar donde nacemos o vivimos".

Según explicó, en esta fecha también celebramos que en esta región el poder gubernamental se ejerce en coalición con los castellano-manchegos, que ya no están en manos de otros que incomprendían nuestra tierra y la veían como tierra de paso, dominio o de recreo.

"Los castellano-manchegos hemos logrado hacer de esta tierra el instrumento para defender los intereses y los sueños de los castellano-manchegos de hoy y los de las generaciones venideras", dijo.

### Talavera de la Reina

En Talavera de la Reina, ciudad que ha acogido este año el

Día de la Región, centró las primeras palabras del presidente de Castilla-La Mancha quien destacó la vocación de modernidad de la Ciudad de la Cerámica y la historia que atesora dos hechos, tradición y porvenir, que garantizan sus ciudadanos.

Durante el acto institucional del Día de la Región, Rafael Canogar y Gonzalo Payo Subiza recibieron la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha, máxima distinción de nuestra Comunidad Autónoma con las que se ha querido reconocer la talla y prestigio artístico del pintor toledano y los méritos de éste destacado político castellano-manchego presidente pre autonómico de la región en 1982.

Así mismo, se entregaron las Placas al Mérito Regional que este año han sido concedidas al sacerdote Aurelio de León Gómez, a la Fundación Antonio Pérez, al Instituto de Estudios Albacetenenses, al médico Miguel Espinosa Gaitán, al Centro Europeo de Empresas de Innovación (CEEI) de Ciudad Real, a la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria del Com-

plejo Hospital de Toledo, a la Fundación Laboral de la Construcción Comisión Territorial de Castilla-La Mancha (Federación de Empresarios de la Construcción, UGT y CCOO) y a la Sociedad Cooperativa Confecciones Alcarreñas de Guadalajara.

Rafael Canogar fue el encargado de intervenir en el acto en nombre de todos los premiados y en sus palabras recordó sus inicios en el mundo de la pintura, marcados por los paisajes toledanos, ciudad en la que nació y en la que protagonizó sus primeros lienzos.

La "Gran Carpa" instalada en los Jardines del Prado de Talavera de la Reina acogió a las más de 3.000 personas que siguieron el acto central del Día de la Región en el que, además del presidente de Castilla-La Mancha y Rafael Canogar, intervinieron el presidente de las Cortes autonómicas, Antonio Marco, y el alcalde de la ciudad, José Francisco Rivas, cuyos discursos fueron traducidos de forma simultánea por una intérprete para sordos.

## 70.000 personas participaron en los actos del Día de la Región

Alrededor de 70.000 personas tomaron parte en los actos organizados para conmemorar el Día de Castilla-La Mancha, según las estimaciones realizadas por el Gobierno castellano-manchego.

Así, el consejero Portavoz, Emiliano García-Page, calificaba la celebración como una de las más exitosas de la historia reciente de Castilla-La Mancha, a la vez que transmitía el agradecimiento del Gobierno regional a ciudadanos e instituciones de Talavera de la Reina por su colaboración para que el Día de la Región celebrado en la Ciudad de la Cerámica fuera todo un éxito.

El transcurso de los actos organizados para conmemorar el día de todos los castellano-manchegos y los 70.000 ciudadanos que participaron en esta multitudinaria fiesta han permitido calificar al consejero Portavoz la celebración de Talavera de la Reina como "una de las más exitosas de la historia reciente de Castilla-La Mancha".

Además del acto institucional en los Jardines del Prado, presidido por el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, y en el que se entregaron las medallas de Oro y las placas al Mérito Regional, Talavera de la Reina acogió el encuentro regional de Bandas y Folklore, una exhibición de aviones acrobáticos sobre el río Tajo, una corrida de toros en la que tomaron parte los diestros Manuel Cabellero y Eugenio de Mora, un espectáculo piromusical de luz y sonido y un concierto en el que actuaron Jaime Urruria, Amaral y Enrique Bunbury.

Por su parte, el alcalde de la ciudad, José Francisco Rivas, agradeció a los talaveranos su esfuerzo durante el Día de Castilla-La Mancha, así como a los más de 500 efectivos que colaboraron para su normal desarrollo.

Rivas manifestó que el público que se acercó a Talavera "lo pasó bien" en todas las actividades y actos programados, resaltando el trabajo de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, los miembros de Protección Civil, Cruz Roja y demás colectivos.

En total, fueron más de 70.000 personas las que visitaron Talavera, 30.000 las que se acercaron hasta la carpa instalada por la Consejería de Ciencia y Tecnología, y 15.000 las que disfrutaron del concierto de Amaral, Bunbury y Jaime Urruria.